
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr 1.Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass aus fachlicher Sicht eine Aufrechterhaltung 
der Abstandregelungen und der Maskenpflicht weiterhin als sinnvoll erachtet werde. Die Auf-
fassung des Fachdienstes Gesundheit decke sich mit den Aussagen des Robert-Koch-
Institutes. 
 
Der Antrag wird bei 2 Ja-Stimmen im Übrigen einstimmig abgelehnt. 
 


